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TURISMO, FINANZIAMENTI, OPERE PUBBLICHE, SCUOLA:  
IL FALLIMENTO DELL’AMMINISTRAZIONE DI “IMPEGNO IN COMUNE” 

Care concittadine e cari concittadini,  

ci siamo incontrati a luglio scorso in Piazza con una serie di dubbi e interrogativi nel corso della 
stagione turistica nel nostro territorio comunale: dopo quattro mesi abbondanti, possiamo 
dire che la stessa è stata fallimentare.  
Non tanto per le presenze, comunque non in numero adeguato, quanto per l’assenza totale di 
servizi offerti dalla parte pubblica (Comune, Regione) e per il mancato coordinamento 
dell’offerta turistica da parte dell’Assessore al Turismo e dei suoi colleghi di Giunta. 
Il territorio, nei mesi più importanti, si è mostrato poco accogliente ed organizzato con 
particolare riferimento agli eventi socio-culturali e agli spettacoli, ai servizi relativi alle spiagge, 
alle aree parcheggio.  

E l’Amministrazione comunale?Assente! 

Di contro ad Arbus non sono mancati i rifiuti, con le spiagge e le località turistiche sommerse 
di immondezza nei giorni clou della stagione, le polemiche con il cantante Marco Mengoni, il 
colera che poi non lo era, l’inquinamento del nostro mare per poi scoprire che riguardava 
invece solo un piccolo tratto di 300 metri su 57 Km, senza dimenticare la gestione avventurosa 
dei parcheggi di Piscinas e Torre dei corsari abbandonando alla gestione privata quelli di Scivu 
e Funtanazza.  
Per questi ultimi è caduta nel vuoto la nostra battaglia iniziata già nel 2022, nonostante le 
nostre istanze per riportare l’uso pubblico nelle due aree ci siamo scontrati con 
l’atteggiamento ostruzionistico del Sindaco e della sua maggioranza. Abbiamo dovuto in 
questo caso e (purtroppo) anche per altre situazioni, rivolgerci alle autorità competenti. Non 
abbandoneremo queste battaglie per il ripristino della legalità nel nostro territorio. 

Nel Consiglio Comunale da noi fatto convocare il 12 ottobre 2023, e nell’incontro pubblico del 
20 novembre 2023, ci saremmo aspettati qualche buona e realizzabile proposta per il futuro:
invece niente, ancora sempre e solo proclami, oltre a nuove imposte all’orizzonte. 

SOLO Proclami, come quelli relativi all’Ecoparco Piscinas-Montevecchio: un progetto di 
sviluppo sostenibile che dal 2020 ad oggi è stato prima messo in discussione e poi 
definitivamente ABBANDONATO, con la REVOCA DEL FINANZIAMENTO DI 2 MILIONI DI EURO 
DA PARTE DELLA FONDAZIONE CON IL SUD PER LO SVILUPPO DEL NOSTRO TERRITORIO.  

IN FUMO RISORSE E POTENZIALI POSTI DI LAVORO! 
Il 2023 doveva essere l’anno dell’avvio dell’Ecoparco: è invece, purtroppo, l’anno della revoca 
del finanziamento e dell’accantonamento definitivo del progetto.  
L’amministrazione, il Sindaco e l’Assessore al Turismo, dovrebbero vergognarsi per il danno 
che stanno causando alla comunità e al territorio arburese, portando a casa l’ennesima 
figuraccia.  

Sempre sui finanziamenti e sulle opere pubbliche, constatiamo il totale immobilismo dato 
anche dall’ASSENZA DI UN ASSESSORE AI LAVORI PUBBLICI, che forse sarebbe il caso di 
nominare. 
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Eppure le risorse non mancano: che fine hanno fatto i quasi 2 milioni di euro della 
Programmazione Territoriale? FONDI EUROPEI OTTENUTI NEL 2019 E MAI SPESI, per 
importanti opere pubbliche riguardanti lo sport e i servizi turistici.  
Che fine hanno fatto le risorse per la Chiesa di Santa Barbara ad Ingurtosu, abbandonata al 
suo destino? PERSE.  
E quelle per la costruzione dell’Eco-centro delle marine a Torre dei Corsari? PERSE. 
E cos’è stato lasciato alla comunità dei 720.000 euro di servitù militari ottenute nel 2019? 
NIENTE. 
Che fine ha fatto il progetto di completamento e riqualificazione di Piazza San Lussorio, già 
approvato e finanziato nel 2018?  
E la riqualificazione con progetto già approvato e finanziato dell’impianto sportivo Mario 
Peddis?  
Tutto nel cassetto, mentre la Comunità arranca e dal Comune non c’è alcuna spinta verso la 
crescita e lo sviluppo. 

NON STA MEGLIO LA SCUOLA: L’accorpamento con altri istituti voluto da governo nazionale e 
Regione è ormai all’orizzonte, ma non abbiamo sentito la voce del Sindaco di Arbus in difesa 
dell’autonomia del nostro Istituto Comprensivo né proporre soluzioni. La priorità, è stata 
tagliare il Servizio di Scuolabus e aumentare le tariffe. Oltre che istituire la settimana corta 
senza mettere la scuola nelle condizioni di lavorare al meglio, con servizio mensa per la 
primaria in due turni della durata di mezz’ora per 100 bambini causa della disponibilità di 
un’unica aula! Non si è stati in grado nemmeno di programmare la conversione delle caldaie al 
gas metano: la scuola è stata infatti chiusa per diversi giorni.  

Ci chiediamo che utilità abbiano 5 Assessori, alcuni dei quali sono letteralmente spariti dalla 
circolazione: avete sentito qualche proposta per l’agricoltura e l’allevamento? NOI NESSUNA.  

Purtroppo, sotto i colpi dell’Amministrazione Salis, assistiamo ad un continuo declino della 
comunità arburese, che non impedisce ad alcuni componenti della giunta di cullare il sogno del 
grande salto: il Comune ridotto ad ascensore per la carriera politica di amministratori che 
forse prima di tutto dovrebbero imparare ad occuparsi di ciò per cui sono stati votati appena 
nel 2022.
Quando, a breve, verranno a chiedervi il vostro voto per le elezioni al consiglio regionale, 
provate a pensare cosa sono riusciti a combinare da novembre 2020 a oggi. Solo parole a 
vanvera. 

 
Il 2023, purtroppo, ha certificato (se ce ne fosse stato ancora bisogno) il 

fallimento dell’amministrazione guidata dal Sindaco Salis. 
 

I Consiglieri comunali e tutto il gruppo Avanti Arbus, nella speranza di un 
2024 migliore, augurano un Felice anno nuovo all’intera comunità 

arburese! 
 


